



すくすく



令和3年度 2月 面川報徳保育園 0歳児 つぼみ組



暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり、白い吐息を吐いたり、小さい体で季節を感じながら過ごしています。

つぼみ組クラスで過ごす時間も残り2カ月となりました。入園当初を思い浮かべると、一人ひとりがすくすくと大きく成長しました！遊びの中では、お友だちに親しみを持って楽しそうに関わる姿がたくさん見られるようになり、目がほころんでしまうことの連続です(^)時には、玩具を取り合うなどのトラブルもありますが、関わりが深まっている成長の証しだな・・・と思っています！楽しくお友だちと関わりながら絆を深めていけるよう、仲立ちしたり、声掛けを大事にしていきたいと思えます。

この時期は乾燥もして、感染症やインフルエンザ等が流行する時期です。併せて、新型コロナウイルス感染症の予防対策にも十分努めていただきますよう、よろしくお願い致します。



行事予定

- 3日(木) まめまき
- 4日(金) 誕生会
- 7日(月) 交通安全指導
- 9日(水) 避難訓練
- 16日(水) 十日市ごっこ
- 21日(月) 防犯教室



- 体調の優れないときや変わった様子があるときは、登園の際お知らせください。(前日や朝の食欲、睡眠や便の様子、いつもより熱が高めなど)
- 着替えやおむつの補充が必要なときは連絡しますが、おむつは毎日4～5枚持参して頂くと助かります。
- 十日市ごっこで使う紙袋に名前を書いて持ってきてください。

【今月のねらい】

- 安心、安全な環境の中で、感染予防に努め、健康に過ごす。
- 保育士と関わりながら、室内や戸外で体を動かして遊びことを楽しむ。

だいすき！ ふれあい遊び

♪いっぽんばしこちょこちょ♪
「いっぽんばしこちょこちょ」と歌いながら、子どもの手のひらを人差し指でなぞったあと、くすぐる。階段登って～でトコトコ指が登ってくるところにゾクゾク！くるぞくるぞ。。。
きたー！！がたまらなく、繰り返し楽しみたくなります。スタート地点を変えて、色々なバリエーションで楽しんでください☆

元気いっぱい😊

よーいドン！楽しいね☆

トンネルくぐり、
もう怖くないよ！

お悩み解決！

うまく歩けないよー！

お絵描き
したよー☆

食事時、遊んでしまうことにお悩みではありませんか？1歳半頃になると味覚が育ち始め、苦い、酸っぱいといった微妙な味がわかり始めます。嫌な触感や味などがわかるので、一時的に食欲が落ちることがあります。また、周囲への興味、関心が高まり、食べることよりも心がひかれる物が増えることも要因の一つです。無理強いせず、何よりも食べることを嫌にならないことが大切です。そこで、**対応のヒント！！**
食への興味が薄れていたり、食欲がなかったりしてほんの少ししか食べなかったとしても、「おいしかったね」「大きくなったかな」など、肯定的な言葉で食事を終えるようにしましょう。そうすることで、「食べることは楽しい」と感じられることでしょう。食への興味がなくても、家族で食卓を囲み、一緒に食べながら食事の楽しさを伝えていきましょう！